



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe sobre los niveles de contaminación en el arroyo Ludueña en la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, como también las medidas que se están llevando adelante luego de la denuncia realizada por un grupo de vecinas y vecinos en el año 2019.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Vecinas y vecinos del barrio privado San Eduardo, en la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, vienen denunciando el alto nivel de contaminación del arroyo Ludueña desde el año 2019.

A pesar de los diferentes pedidos de informes y distintas notas publicadas en diversos medios de comunicación, las aguas del Ludueña cada vez están peor.

Por eso las vecinas y los vecinos volvieron a escribir a esta banca para solicitar difusión y reclamar ante las autoridades provinciales.

A principios de 2022 la Universidad Nacional de Rosario tomó dos muestras. La primera “cuadruplica los niveles de contaminación, pero no hay un valor histórico para comparar si el Ludueña está más contaminado que otros años, como creen los vecinos quienes reclaman tomas trimestrales.

Concretamente, en base a las dos muestras que extrajo el Centro de Ingeniería Sanitaria de la Facultad de Ciencias Exactas, Ingeniería y Agrimensura de la UNR demuestra que la carga inorgánica del curso de agua hace referencia a una gran presencia de desechos cloacales e industriales.

Este informe confirmó las sospechas de los vecinos y vecinas sobre la situación ambiental del arroyo Ludueña que, a lo largo de los años, se encuentra en progresivo deterioro.

Es por eso, que, nuevamente, los ambientalistas como las personas vuelven a pedir por la urgente realización de tareas de saneamiento del agua en todo su recorrido.

Denunciados por contaminar

El barrio privado Rosario Golf Club y el shopping Fisherton Plaza, cercano al Aeropuerto Internacional de Rosario (AIR), fueron denunciados en febrero de 2022 por su agresión al arroyo Ludueña.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.